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SECRETARIA GENERAL Y DE CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AflminislraciOn 2019 — 2023 
LOGROO — MORONA SANTIAGO 

1 ACTA DE LA SESION ORDINARIA NRO. 30 DEL GOBIERNO AUTONOMO 
2 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROiIO. PERIODO 2019-2023. 
3 

4 FECHA: 21 de diciembre de 2021. 
5 

6 ALCALDE: Prof. Gregorio Unkuch. 
7 

8 ORDEN DEL DIA: 
9 

10 1. Constataciôn del Quorum. 
11 2. Apertura de Ia sesión. 
12 3. Análisis y AprobaciOn del orden del dIa. 
13 4. Análisis y Aprobación del Acta de a SesiOn Ordinaria Nra. 29. 
14 5. Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
15 6. Análisis, AprobaciOn y resoluciOn para fijar el monto a presupuesto destinado a las 
16 diferentes Comisiones Ocasionales para el proyecto de ConservaciOn Intangible del 
17 CantOn Logrono del ejercicio fiscal 2022. 
18 7. Análisis, conocimiento y resolución del prayecto de Ia Consultoria del 'ESTATUTO 
19 ORGANICO FUNCIONAL DEL GAD Municipal del Canton Logrono." 
20 8. Recibir en ComisiOn General ante el Pleno del Concejo Municipal, en sesión Ordinaria 
21 Nra. 30 de fecha 21 de diciembre de 2021, a Ia Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia 
22 Unidad Educativa Logrono, para tratar Ia solicitado mediante oficia Nra. 039-UEL- 
23 2021. 
24 9. Clausura. 
25 

26 

27 En Ia sala de Sesiones del Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del CantOn 
28 Logrono, el 21 de diciembre de 2021, siendo las 09h17 am, se Ileva a cabo Ia SESION 
29 ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL NRO. 30, Convocada y dirigida par el Alcalde 
30 Prof. Gregorio Unkuch. 
31 

32 1.- CONSTATACION DEL QUORUM. 

33 El Alcalde Profesor Gregorio Unkuch, dispone que par Secretaria se constate el Quorum 
34 Reglamentaria. La Secretaria constata Ia presencia de los/las Concejales/Concejalas: Sr. 
35 Abg. Marco Cárdenas, Mgs. Rosa Lucero, Srta. Nelly Ponshera, Mgs. Pablo Saant 
36 ausente, Tec. Enrique Santiak, y el señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch. 

37 La Abogada Jenny Jara Secretaria.- Existe el quorum reglamentario señor Alcalde. 
38 

39 2.- APERTURA DE LA SESION. 

40 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Buenos dias señores(as) Concejales(as), 
41 Directora Germania Barrera, los señores Jefes departamentales tienen que estar aqul 
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1 presentes; reciban un saludo cordial a todos ustedes, y darles Ia bienvenida a esta sesión 

2 Ordinaria que vamos a Ilevar en este momenta. Realmente estamos cumpliendo nuestra 

3 funciôn todos los dIas manes para tratar asuntos de vital importancia tenla que realizar 

4 ayer pero to vamos a realizar hay martes, espero de parte de ustedes ir analizando de 

5 acuerdo a las puntos establecidos en el orden del dia. Muchas gracias. Deja instalado esta 
6 sesiôn del Conceja Ordinaria. Continue Secretaria con el arden del dIa. 

7 3.-LECTURA, ANALISIS Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 

8 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pango en consideración señores(as) 
9 Concejales(as) Ia aprabacian del orden del dIa. 

10 

u La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde muy buenos dIas, companeros 
12 Concejales; revisado el orden del dIa de Ia sesión Ordinaria Nra. 30 maclana que se 
13 apruebe conforme consta en Ia convocatoria. 
14 

15 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde buenos dias, estimada Doctora 
16 Procuradara Sindica, y estimada Secretania de Concejo; canforme at Art. 257 del COOTAD 
17 en el cual señala las prohibiciones dice to siguiente: No podrán efectuarse traspasos en los 
18 casos que se indican a continuaciôn: 1.- Para egresos que hubieren sido negados par el 
19 legislativo del gobierno autónomo a no ser que se efectie siguiendo el misma trámite 
20 establecido para los suplementas de crédito relativos a nuevos servicios; con esta 
21 consideraciôn maciono que se elimine el punta Nra. 7 dice: Análisis, conocimienta y 
22 resoluciôn del prayecto de Ia Cansultorla del "ESTATUTO ORGANICO FUNCIONAL DEL 
23 GAD Municipal del Cantón Lagrono." Si tengo el apoya de mis campaneros Concejales. 
24 

25 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Respaldo Ia macion de Ia campañera Rosa 
26 Lucero para que se apruebe el orden del dIa coma está establecido. 
27 

28 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales(as) voy a proceder a tamar Ia 
29 votaciOn de Ia moción planteada par Ia Cancejal Magister Rosa Lucero para que se apruebe 
30 el orden del dia establecido en Ia convocatoria, secundado par el señor Alcalde Profesor 
31 Gregorio Unkuch. 
32 

33 El Concejal Marco Cárdenas.- Mi voto es en blanco. 

34 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de ml prapuesta. 

35 El Concejal Técnico Enrique Santiak.- Una vez analizado en Ia sesiOn anterior el 
36 "Análisis, canacimienta y resolución del prayecto de Ia Consultorla del 'ESTATUTO 
37 ORGANICO FUNCIONAL DEL GAD Municipal del CantOn Logrono, hablamas nasotros 
38 anulado esta peticiOn y vemas que nuevamente se ha insentado at orden del dIa, hemos 
39 consultado acerca de a cansultorla y nos puede castar a futura par no ser procedente este 
40 punto. En tat vintud mi vota es en blanco. 
41 
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1 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Aprobado. 
2 

3 En consecuencia; de conformidad a Ia que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
4 Codigo Organico de Organizacion Territorial AutonomIa y Descentralizaciôn, El Organo 
5 Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso 
6 de sus facultades legales, 
7 

8 

9 RESUELVE lo siguiente: 
10 

11 RESOLUCIÔN MUNICIPAL NRO. 001- GADMCL 21 -12-2021 
12 

13 POR MAYORA ABSOLUTA.- 
14 

15 Art. t- El Concejo Municipal en sesión Ordinaria Nro. 30 de fecha 21 de diciembre de 
16 2021 resuelve aprobar el orden del dIa de Ia sesiôn Ordinaria Nra. 30 de fecha 21 de 
17 diciembre de 2021 tal coma consta en Ia convocatoria. 
18 

19 4.- ANALISIS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA Nro. 29 
20 

21 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Pongo en 
22 consideraciôn señores Concejales(as) Ia aprobación del acta de Ia sesiôn Ordinaria Nra. 
23 29; alguna abservación, inclusián, enmienda, correcciOn o supresión que exista, pueden 
24 hacerlo mis estimados Concejales. 
25 

26 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde permitame hacer unas pequenas 
27 correcciones al acta Nro. 29; secretaria en Ia pAgina Nro. 2 en el renglOn 23 que se cambie 
28 Ia palabra Sanatiago por Santiago que serla Ia correcta; en Ia pagina Nra. 3 en el renglOn 
29 38 indica punto Nra. 6 del orden del dIa: que se agregue informe de Ia Ingeniera Melanie 
30 Verdezoto; en Ia página Nra. 6 renglOn 39 que cambie Ia palabra que por como Ia correcto 
31 serIa: y el resto como sigue el párrafo. De mi parte señor Alcalde es todo en cuanto a las 
32 observaciones que podido mencionar al acta de Ia sesiOn Ordinaria Nra. 29. Señor Alcalde 
33 me permite una intervenciOn más. 
34 

35 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Si por favor. 
36 

37 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Campañeros con las observaciones antes 
38 expuestas al acta de Ia sesiOn Ordinaria Nra. 29 de fecha 14 de diciembre, mociana que 
39 se apruebe el contenido del acta. 
40 

41 El Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde luega de las observaciones 
42 realizadas al acta de Ia sesiOn Ordinaria Nro. 29 de fecha 14 de diciembre de 2021, apoyo 
43 Ia macion que se apruebe el acta. 
44 
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1 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Voy a proceder a tomar votación de Ia moción 
2 planteada por Ia Concejal Magister Rosa Lucero, para que se apruebe el acta de Ia sesión 
3 Ordinaria Nro. 29, de fecha 14 de diciembre de 2021, respaldado pore! Concejal Enrique 
4 Santiak. 
5 

6 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Por Ia moción planteada para que se apruebe el 

7 acta Ordinaria Nro. 29. 

8 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de Ia aprobaciôn del acta de Ia sesión 

9 Ordinaria Nro. 29. 

10 La Concejal NeIIy Ponshera.- A favor de Ia aprobacion del acta de Ia sesión Ordinaria 
11 Nro. 29. 

12 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Por Ia aprobación del acta de Ia sesiOn 
13 Ordinaria Nro. 29 
14 

15 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Por Ia aprobación del acta. 
16 

17 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
18 Codigo Organico de Organizacion Territorial Autonomla y Descentralizaciôn, El Organo 
19 Legislativo de Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso 
20 de sus facultades legales 
21 

22 

23 RESUELVE lo siguiente: 
24 

25 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 002-GDMCL-21-12-2021 
26 

27 POR MAYORiA ABSOLUTA.- 
28 

29 Art. 1.- El Concejo Municipal, en sesiOn Ordinaria Nro. 30 de fecha 21 de diciembre de 
30 2021, resuelve aprobar el Acta de Ia SesiOn Ordinaria Nro. 29 de fecha 14 de diciembre de 
31 2021, del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Canton Logrono. 
32 

33 5.- LECTURA, ANALISIS DE COMUNICACIONES Y TOMA DE RESOLUCIONES. 
34 

35 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Dentro de este punto señor Alcalde no tenemos 
36 ningLn documento para conocimiento del Concejo. 
37 

38 6.- ANALISIS, APROBACION Y RESOLUCION PARA FIJAR EL MONTO 0 
39 PRESUPUESTO DESTINADO A LAS DIFERENTES COMISIONES OCASIONALES 
40 PARA EL PROYECTO DE CONSERVACION INTANGIBLE DEL CANTON LOGRONO 
41 DEL EJERCICIO FISCAL 2022. 
42 
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1 
2 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Estimada Secretaria de Concejo proceda 
3 a tomar lectura d& documento en el cual consta el monto total del presupuesto asignado 
4 para las comisiones. 
5 

6 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Voy a dar lectura señor Alcalde al documento 
7 remitido y suscrito por el Licenciado Mauricio Puènchera Jefe de Desarrollo Social. En Ia 
8 parte pertinente dice to siguiente: Señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch augurandole 
9 éxitos en sus funciones que muy acertadamente lo preside para el beneficio de nuestro 

10 Canton. Señor Alcalde cada año, 22 de enero se realiza el Evento Promocián Cultural, 
11 Agropecuario, Turistico, Deportivo, Artes y Recreaciôn del Canton Logrono. Muy 
12 gentilmente le hago liegar Ia certificaciOn presupuestaria con el cOdigo: 221.730205.003 
13 denominada: Proyecto de Conservación Patrimonial Intangible del CantOn Logroño que 
14 cuenta con un saldo de USD 118.596,00 (CIENTO DIECIOCHO M!L QUINIENTOS 
15 NOVENTA Y SEtS DOLARES) por lo que solicito de manera muy gentil se inserte en Ia 
16 agenda para ser tratada en Ia sesiOn de Concejo Municipal, y que las 5 comisiones se 
17 sujeten at monto establecido. ComisiOn de Feria $21.000,00 dOlares; comisiOn de 
18 Propaganda y Publicidad $ 12.222,00 dOlares; comisiOn Deportiva $ 22.724,00 dOlares; 
19 comisión Socio Cultural $ 36.650,00 dOlares; comisiOn de Reina $ 26.00000 dôlares en 
20 total seria: 118.596,00 dOlares. Hago propicio Ia ocasiOn para expresarle mis sentimientos 
21 de distinguida consideracián y estima. Atentamente suscribe el Licenciado Mauricio 
22 Puènchera C. 
23 
24 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Referente a este punto el Jefe de 
25 Desarrollo Social tiene que presentar un proyecto total, el monto general para las 
26 comisiones encargadas de dirigir las festividades del CantOn Logrono, no es el Jefe de 
27 Desarrollo Social quien debe certificar, tiene que certificar el Director Financiero. Quiero 
28 preguntar a los señores Concejales si presentaron el Proyecto total de las festividades del 
29 CantOn Logrono al Jefe de Desarrollo Social? intervenga Concejal Magister Rosa por favor. 
30 

31 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde está presente acá Ia companera de 
32 GestiOn de Riesgos Melanie Verdezoto hay una nueva resoluciOn del COE Nacional que 
33 hasta et dIa 23 de enero no se puede realizar eventos. Para que intervenga y poder 
34 nosotros tomar una decisiOn. 
35 

36 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Señor Alcalde creo conveniente 
37 Ilamar a reuniOn del COE Cantonal urgente. 
38 

39 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Si Doctora vamos a Ilamar. Hasta el 
40 momento nosotros no tenemos resoluciones. Mañana vamos a resolver este tema, para el 
41 dIa lunes está convocada Ia reunion ahI vamos a tomar decisiones, es decisiOn de ustedes 
42 señores Concejates(as) nosotros estamos en emergencia de excepciOn, desde el 23 de 
43 diciembre inicia las medidas de restricciOn del COE Nacional. lntervenga estimada 
44 Ingeniera Melanie Verdezoto. 
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1 
2 La Ingeniera Melanie Verdezoto técnico de Gestión de Riesgos.- Buenos dIas señor 

3 Alcalde, señores Concejales; señor Alcalde el dIa de ayer martes 21 de diciembre salieron 

4 las nuevas resoluciones del COE Nacional. En Ia parte pertinente dice lo siguiente: 
5 revisando el punto Nro. 2.- revisada a situaciôn epidemiologica y el registro de casos de Ia 
6 nueva variante OMICRON en nuestro pais reportado 01 el Ministerlo de Salud PUblica 
7 exigir a los Gobiernos Autónomos Descentralizados emitan Ia normativa correspondiente 
8 de conformidad con sus competencias para dar cumplimiento a los siguientes lineamientos 
9 que tendrán vigencia desde el 23 de diciembre a las 00h01 minutos am, hasta el 23 de 

10 enero hasta las 23h59 minutos am. Limitaciôn de aforos durante las festividades con motivo 
11 de navidad y año nuevo se establezcan limitaciones de aforo en Ia siguiente manera: 
12 Mercados, ferias, supermercados una persona por familias; centros comerciales, museos, 
13 entidades financieras y entidades gubernamentales con atención al püblico con un aforo 
14 máximo del 75%; restaurantes, patios de comida, templos religiosos, ferias de 
15 emprendimiento, cines y teatros sin ventas de consumo de alimentos y bebidas; gimnasios, 
16 balnearios, SPAS similares sin atenciôn en banos turcos y saunas con un aforo máximo 
17 del 50%; prohibición de eventos pUblicos y privados incluye bares y discotecas, centro de 
18 tolerancia y afines, centros de convenciones, cenas y almuerzos corporativos, salas de 
19 recepciones, conciertos, pases del nina, posesiones, novenas en espacios püblicos, 
20 festivales de años viejo, fiestas populares, verbenas, bailes populares y eventos barriales. 
21 Medidas de bioseguridad.- vigilar el estricto cumplimiento de los protocolos de 
22 bioseguridad, uso permanente de mascarilla, higiene de manos, ventilaciOn adecuada y 
23 distanciamiento social. En playas en aquellos cantones que cuenten con playas deberán 
24 establecer un aforo máximo del 75% y en un horarlo desde las 06h00 hasta 18h00. 
25 Espacios püblicos control y vigilancia del espacio püblico del comercio autOnomo no 
26 regularizado y aglomeraciones. Eso es netamente Ia que disponen para los CADs 
27 Municipales señor Alcalde. 

28 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Señor Alcalde, señores 
29 Concejales permitame el usa de Ia palabra; tenemos que tomar en cuenta señores 
30 Concejales y señor Alcalde es que ponen ahora en el COE exigir, antes declan exhortar 
31 ôsea que veamos coma hacemos. En realidad descanozco que haya algün tipo de sanciOn, 
32 oh que vaya a ver, pero se comentaba y creo que es mi obligaciOn expresar un ejemplo: 
33 podrIa venir Ia Contralorla General del Estado, en un futuro y decir: estos dIas habla 
34 prohibición y no debia haber eventos no acataron, podria darse aquello, no estoy 
35 asegurando que asi Io sea. Eso de mi parte señor Alcalde y señores Concejales para su 
36 análisis. 

37 La lngeniera Melanie Verdezoto técnico de Gestión de Riesgos.- Señor Alcalde una 
38 sugerencia más; en este caso nosotros coma Municipio otorgamos el permiso de usa de 
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1 suelo para Ia realizaciOn de eventos, somos Ia primera institución que da Ia apertura para 
2 estos eventos; porque Ia Intendencia bien nos negaria y podrIamos hacer los eventos, pero 
3 coma dice el Arquitecto Rômulo vamos a tener luego consecuencias cuando ingrese 
4 ContralorIa. 

5 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales procedan a mocionar 
6 para establecer Ia resolución. Entonces que todas las escuelas suspendan Ia asistencia a 
7 clases. Deberla ser asi. 
8 

9 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Las Instituciones educativas tienen 
10 aforos limitados. En las Universidades están dando clases virtuales. 
11 

12 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde me permite el usa de Ia palabra, señor 
13 Alcalde, compañeros. 

14 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, compañeras buenos dIas, quiera 
15 dejar sentado que tuve un retraso par motivo de salud. 
16 

17 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde que Ia companera se integre en este 
18 punto del orden del dia no hay problema. 
19 

20 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Estimado Concejal Marco continue con Ia 
21 intervenciôn. 
22 

23 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Una consulta a Ia Ingeniera Melanie; esta restricción 
24 del COE Nacional va hasta el 23 de enero? 

25 La lngeniera Melanie Verdezoto técnico de Gestión de Riesgos.- Si señor Concejal. 

26 El señor Concejal Marco Cárdenas.- En el punto Nra. 4 de las resoluciones emitidas par 
27 el COE Nacional; luega del 23 de enero del 2022 se realizará Ia evaluación de Ia 
28 permanencia a no de las medidas adaptadas mediante esta resoluciOn; quiere decir que 
29 esta resolución es hasta el 23 de enero? 

30 La lngeniera Melanie Verdezoto técnico de GestiOn de Riesgos.- Si, puede ser que el 
31 23 de enera el COE Cantonal se reUna y expresen que se abren las medidas adoptadas a 
32 cantinüan las mismas. 

33 El señor Concejal Marco Cárdenas.- En el punto Nra. 3 en Ia mitad del párrafo también 
34 expresa: quedanda exentas aquellas dedicadas a Ia salud, educación, trabajo y servicios 
35 pUblicos, Osea, no son parte de esta resolución. En el punto Nra. 2 literal e) dice: Espacio 
36 pUblico: Control y vigilancia del espacia pUblico, del comercio autônomo no regularizado y 
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1 aglomeraciones, esto quiere decir que hay prohibición o están los aforos que menciona 

2 aqui estimada Ingeniera? 

3 La lngeniera Melanie Verdezoto técnico de Gestión de Riesgos.- Para Ia realización de 

4 eventos, si está totalmente prohibido; el tema de regulacion de aforos es para locales 
5 cerrados. 

6 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- ,lngeniera en un coliseo por ejemplo? 
7 

8 La Ingeniera Melanie Verdezoto técnico de Gestión de Riesgos.- No, ese es un lugar 
9 püblico; en lugares privados cerrados ejemplo: ferreterlas, discotecas, etc. 

10 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde yo considero que nuestra 
11 Procuradora Sindica emita un criterlo jurIdico para poder tomar esta decision, ya que en 
12 verdad se necesita un análisis profundo. Además de esto creo que el COE Cantonal deberá 
13 reunirse y en base a estas disposiciones del COE Nacional resolver. Una vez tomadas las 
14 resoluciones nosotros quedariamos inhabilitados para desarrollar lo planificado. 

15 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Señor Alcalde, se puede hacer 
16 después del 23 todo el mes de enero las festividades. 
17 

18 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Se puede reprogramar las fiestas 
19 señor Alca Ide. 

20 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Desde el 23 de enero vamos a 
21 reprogramar as fiestas. 
22 

23 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde permItame; sugiero que ustedes 
24 como COE Cantonal emitan una resoluciOn y luego aquI en Concejo resolver mediante una 
25 resoluciOn que se va hacer de esta manera por el tema de las restricciones; de ahi señor 
26 Alcalde replanificarIamos para cuando el Concejo decida. 

27 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Señor Alcalde para el dIa lunes 27 
28 de diciembre hacer Ia reuniOn del COE Cantonal, acatar las medidas del COE Nacional y 
29 hacer a posterior las festividades desde el 23 de enero y empezar desde el 24 de enero 
30 las festividades. Y en caso señor Alcalde se diera Ia renovaciOn de estas prohibiciones se 
31 cancelara los procesos ya no nos quedarla otra opciOn. PodrIamos resolver ahora para 
32 que se realice Ia reunion del COE Cantonal para que se considere y acorde al COE 
33 Cantonal de que se reprograme las fiestas para luego. 
34 

35 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde concuerdo con Ia Doctora Germania 
36 Barrera, creo hoy no serIa conveniente suspender el tratamiento de este punto, sino más 
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1 esperar Ia resoluciôn del COE Cantonal y luego usted convocarla a una sesión y mediante 
2 resoluciOn poner una fecha exacta. PodrIamos tratar el martes en sesiôn de Concejo 
3 Ordinaria. 

4 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Señor Alcalde es importante tomar 
5 en consideraciôn el tema de tiempos que se necesita para Ia contratación, no puede señor 
6 Alcalde pasar del dIa martes Ia decision sobre las festividades Uamada de otra manera las 
7 festividades del CantOn, porque el proceso que se tiene hacer a través de Sistema Nacional 
8 de ContrataciOn Ileva tiempos Alcalde; es necesario que el dIa martes se solucione, para 
9 no tener incluso problemas con el tema de contratacián, es una sugerencia. 

10 

ii El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Doctora Germania suponganios que 
12 ratifique el COE Nacional las resoluciones del 23 de diciembre. 
13 

14 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Señor Alcalde ahi Ia misma ley 
15 prevé Ia posibilidad de declarar desiertos los procesos, sin responsabilidad, Ia misma ley 
16 lo faculta señor Alca Ide. 
17 

18 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder a dar lectura a 
19 Ia resoluciOn emitida en consenso por el Concejo Municipal en sesián Ordinaria Nro. 30 de 
20 fecha 21 de diciembre de 2021, resuelve analizar el punto Nro. 6 Análisis, AprobaciOn y 
21 resoluciOn para fijar el monto o presupuesto destinado a las diferentes Comisiones 
22 Ocasionales para el proyecto de ConservaciOn Intangible del CantOn Logroño del ejercicio 
23 fiscal 2022, y se reconsidere en Ia prOxima sesiOn de Concejo Ordinaria a realizarse el dia 
24 martes 28 de diciembre de 2021, una vez que se cuente con las resoluciones del COE 
25 Cantonal, en apego a las disposiciones del COE Nacional. 
26 

27 

28 En consecuencia; de conformidad a Ia que estipula eI Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
29 COdigo Organico de Organizacian Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, El Organo 
30 Legislativo de Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del CantOn Logroño; en uso 
31 de sus facultades legales, 
32 

33 

34 RESUELVE Jo siguiente: 
35 

36 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 003-GDMCL-21-12-2021. 
37 

38 Art. 1.- El Concejo Municipal en sesiOn Ordinaria Nro. 30 de fecha 21 de diciembre de 
39 2021, resuelve analizar el punto Nro. 6 del orden del dIa: Análisis, AprobaciOn y resoluciOn 
40 para fijar el monto o presupuesto destinado a las diferentes Comisiones Ocasionales para 
41 el proyecto de ConservaciOn Intangible del CantOn Logroño del ejercicio fiscal 2022, y se 
42 reconsidere en Ia proxima sesiOn de Concejo Ordinaria, a realizarse el dIa martes 28 de 
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1 diciembre de 2021, una vez que se cuente con las resoluciones del COE Cantonal y en 
2 apego a las disposiciones del COE Nacional. 
3 

4 

5 7.- ANALISIS, CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DEL PROYECTO DE LA 
6 CONSULTORIA DEL "ESTATUTO ORGANICO FUNCIONAL DEL GAD MUNICIPAL 
7 DEL CANTON LOGROJO." 
8 

9 

10 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales quiero comunicarles 
11 que el Concejo aprobó en primera instancia por unanimidad el presupuesto de Ia quinta 
12 reforma, tienen Ia facultad y el derecho como también Ia obligacion en segunda instancia 
13 no aprobar, respetamos las decisiones de cada uno. Cuando no estuve presente en Ia 
14 sesión no aprobaron en segunda instancia. Hay ideas tergiversadas, ma! argumentadas. 
15 El Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal es Autônomo. Las consultorias las 
16 estamos haciendo, no es 01 primera vez, todos los Municipios hacen consultorlas. 
17 Tenemos que ordenar muy bien al Municiplo con el personal, para que cumplan sus 
18 funciones. Cuando Comencé Ia administración en el año 2019 hubo desorden, por qué tuve 
19 que cambiarle al Jefe de Talento Humano en aquella época? porque querlan hacer lo que 
20 les daba Ia gana, cada Alcalde vendrá y trabajará con su gente de confianza pero como no 
21 tenemos gente de confianza, a pesar de que los 53 contratados que tengo no en su 
22 totalidad el 50% hacen bien y el otro 50% no hacen bien. Yo en calidad de Alcalde siempre 
23 he exigido al personal para que se cumpla. Cuando fui Alcalde deje haciendo el estudio de 
24 Ia Consultorla; a! hacer Ia consultorla no es que se crea puestos y se da, se da puestos por 
25 partidas caso contrario no se da. Un ejemplo práctico en mi época de Alca Ide para el cargo 
26 de Talento Humano no era obligatorlo que fuera un Abogado(a) siempre y cuando sean 
27 afines a esta materia, aun as! salimos muy bien con Mauriclo Baldajo. La ContralorIa 
28 General no puede expresar que no se hace esto simplemente por ser Ia Contralorla; el 
29 Gobierno Autánomo Descentralizado Municipal tiene a Ia Asesora JurIdica, sabe muy bien 
30 las articulaciones de Ia ley como también tiene a facultad del Gobierno Autónomo 
31 Descentralizado del Canton Logrono. Como ustedes saben señores Concejales hay 
32 algunos servidores pUblicos que no quieren cumplir con los reglamentos y por qué, porque 
33 tienen nombramiento, aqul señores el que trabaja bien es considerado pero quienes no 
34 cumplen para eso está Ia ley, si hay que destituirles se les destituye, aqul no se considera 
35 a compadres ni a padrinos. lnterpretan ma! señores Concejales a! pensar que se quiere 
36 realizar esta consultoria para entregar nombramientos; elfin de esta consultoria es ordenar 
37 a! Gobierno Municipal para que su persona! esta derecho, si es de cambiar se cambia pero 
38 con las leyes tip ificadas para tal acción. A través de Ia consultorla se va clasificar señores, 
39 para cuando venga Ia prôxima administración no va poner aI dedo a su personal por Ia falta 
40 de recursos no se puede recargar, debemos ubicar bien al personal que corresponde para 
41 que cumplan sus funciones. Si et Alcalde quiere dejar con nombramiento a 3 o 4 personas 
42 lo puede hacer pero no en su totalidad. Entonces señores Concejales yo inserte en eI orden 
43 del dIa Ia reconsideración de este punto pero depende de ustedes. En este momento quiero 
44 escuchar las propuestas que cada uno tiene como Concejal, si aprueban o no, esa es su 
45 decisiOn, nada es obligado. En esta ültima sesiOn no ding!, pero si me preocupe porque en 
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1 primer debate aprobaron y en segundo debate no aprobaron. Doctora Germania Barrera le 
2 pregunto en este momento es o no procedente realizar Ia Consultorla? remitame par escrito 
3 un informe expresando que Ia consultorla no es procedente por esto, etc. Quiero escuchar 
4 en este momenta a Ia Procuradora Sindica y a Ia Doctora de Ia Jefatura de Talento Humano 
5 luego de las intervenciones de cada una de ellas vamos a proceder con Ia votación señores 
6 Concejales, quienes están de acuerdo to dicen y quienes no están de acuerdo no pasa 
7 nada. En et departamento de contabilidad los contratados son dos, y eI resto tienen permiso 
8 eso no es correcto. En Ia proxima en una sesión de Concejo con un escrito voy a proponer 
g reformar que el Jefe inmediato no conceda permisos, el encargada de los permisos es 

10 Talento Humano caso contrario existe estamos completamente mat en Ia instituciôn 
11 Municipal, Ia persona que queda mal señores es el Alcalde. Proceda estimada Asesora 
12 JurIdica con Ia palabra. 
13 

14 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Señor Alcalde, señores Concejales 
15 buenos dias; referente al punto Análisis, conocimiento y resoluciôn del proyecto de Ia 
16 ConsultorIa del "ESTATUTO ORGANICO FUNCIONAL DEL GAD Municipal del Canton 
17 Logroño; recién el dIa de hay tengo conocimiento de Ia necesidad que ha presentado 
18 Talento Humano, revise de manera rápida. Considerar que no es legal Ia contrataciOn 
19 de. . . no considero que sea ilegal, pero sin embargo considero que dentro de Ia necesidad 
20 se haga constar Ia necesidad de ello y por qué no puede Talento Humano elaborar esta 
21 documentaciOn o el ESTATUTO ORGAN ICO FUNCIONAL DEL GAD o sus Reglamentos. 
22 Porque es clara el Art. 52 de Ia LOSEP establece cuates son las atribuciones y 
23 responsabilidades de las Unidades de Administración del Talento Humano; una de las 
24 principales en el literal b) dice: elaborar los proyectos de estatuto, normativa interna, 
25 manuales e indicadores de gestiOn del talento humano; eso es obligaciOn de realizar coma 
26 atribuciOn y responsabilidad de Ia Unidad Administrativa de Talento Humano; en el literal 
27 d) dice: elaborar y aplicar los manuales de descripciOn, valoraciôn y clasificaciOn de puestos 
28 institucionales, con enfoque en Ia gestión competencias laborales, son estos puntos de 
29 análisis que deberla estar debidamente justificada en Ia necesidad que plantea Ia Jefa de 
30 Talento Humano, para de esa manera no tener ninguna situaciOn a posterior no se indicar 
31 que tal vez no tiene el consentimiento a experticia en el tema, tal vez es el Unico personal, 
32 solo es ella quien puede realizar el trabajo ya que el compromiso es intenso dentro del area 
33 de Talento Humano. Considero que aquello si hace falta en Ia necesidad presentada por Ia 
34 Jefa de Talento Humano, porque si no consideramos y no hacemos menciôn a lo ajustado 
35 realmente estarlamos violentado Ia ley señor Alcalde, es dave el Art. 52 de Ia LOSEP. Yo 
36 me remito señor Alcalde solamente a to que dice Ia Iey, no puedo ir más allá de Ia que 
37 tipifica Ia tey. Porque es conocido que en muchas instituciones se contrata estos productos 
38 a través de una consultoria pero tiene que estar debidamente justificado y es 
39 responsabilidad de Talento Humano señor Alcalde. 
40 
41 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Proceda con Ia intervención estimada 
42 Ingeniera Samanta Revelo Jefe de Talento Humano. 
43 
44 La Ingeniera Samanta Revelo Jefe del departamento de Talento Humano.- Señor 
45 Alcalde, señores Concejales; en Ia sesiôn anterior se habIa enviado el informe de Ia 
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1 situación actual coma se encuentra actual el Estatuto Orgánico Funcional Estructural, se 
2 deberIa tener tres cuerpos legales porque aqul simplemente se encuentra simplificado en 
3 uno lo que hablaba el Concejal Pablo Saant. Entonces está justificado por qué mandar a 
4 consultorIa? Porque es preferible que sea alguien externo quien levante este tipo de 
s procesos y ahora como está conformado el Estatuto Organica Funcional Estructura de 
6 Talento Humano es solo con una persona y un asistente. Entonces el tiempo no abarca, 
7 sino se mandarla a consultorla igual se tendrIa que contratar otra persona con servicios 
8 profesionales para que realice este tema, porque de Ia misma manera ha pasado más 
9 personas de Talento Humano que no han realizado. Se habla mucho de que el AME da 

10 asesorIas, se ha llamado al AME se ha insistido para que hagan las visitas técnicas, pero 
11 no ha sido posible por parte de Ia instituciOn; las gestiones se las ha realizado pero no ha 
12 pasado nada. Dentro de los productos que se está realizando y proponiendo están: el 
13 manual de procesos, el Estatuto Organico Funcional Estructural, el Manual de Puestos, Ia 
14 Ordenanza para el tema de clasificaciôn de puestos, un Codigo de Etica, un Reglamento. 
15 También está el Plan Estrategico lnstitucional, el Portafolio de Productos y Servicios. 
16 

17 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Como ya escucharon todo señores 
18 Concejales las consultorlas que se hacen en Obras Publicas, anteproyectos tal vez 
19 coincidan con términos de referencia, par ejemplo hablemos del parque lineal o parque 
20 temático, personales del GAD Municipal no pueden elaborar. Se realizô el estudlo, a través 
21 del estudio pagamos por qué? porque no pueden elaborar. El Gobierno Municipal del 
22 Canton Logrono es autOnomo. Yo nunca fui observado para realizar esta consultorla; de 
23 todas maneras pongo a consideraciOn señores Concejales. Ya escucharon el criteria de Ia 
24 Asesora Juridica mencionando verbalmente que es procedente, para luego entregar por 
25 escrito. Por eso he hablado Procuradora Sindica con usted clara y COnCiSO si en verdad 
26 quiero asesorar al Alcalde. El Asesor del Alcaide es Juridico no del Concejo Municipal, Ia 
27 Asesora Juridica del Concejo Municipal es Ia Secretaria General que debe asesorar en lo 
28 que se puede hacer, pero también del Alcalde y de Ia instituciOn Municipal, por eso habia 
29 comentarios. Talento Humano en su intervenciOn manifestO que es procedente par tal 
30 razOn digo tamblén que es procedente; pero Ia Procuradora Sindica expreso que no es 
31 procedente. 
32 

33 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Yo dije señor Alcalde es legal, no 
34 es legal Ia contrataciOn sino que se tiene que justificar en Ia necesidad de parte de Talento 
35 Humano. 
36 

37 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Vamos a escuchar el criterio de los 
38 señores Concejales para luego tomar votaciOn de acuerdo al criterio jurIdico y de Talento 
39 humano los señores Concejales decidan. 
40 

41 La Ingeniera Samanta Revelo Jefe del departamento de Talento Humano.- Señor 
42 Alcalde una sugerencia más; se podria ampliar el informe con respecto al Art. 52 de Ia 
43 LOSEP aludido par Ia Doctora Germania Barrera, es verdad que es Talento Humano quien 
44 elabora, pero estamos hablando de 5 subsistemas de Talento Humano y más productos 
45 que se tiene que entregar coma Talento Humano. Es conocimiento de todos que el 
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1 Municiplo no estâ sistematizado, solo hay una persona para realizar toda las actividades, 
2 es notorio Ia necesidad, pero, 51 se necesita amplificar el informe se lo puede hacer, pero 
3 es totalmente procedente y no ilegal. 
4 
5 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde me permite Ia palabra; con un saludo 
6 nuevamente a todos los companeros; señor Alcalde como Concejales siempre nos toca Ia 
7 parte más dura de tomar las decisiones, tenemos responsabilidades civiles, penales, 
8 administrativas, etc. En este caso señor Alcalde siempre estado apoyando en las 
9 decisiones del Concejo para el beneficio de nuestro Canton. Nunca usted desconfle tal vez 

10 de ml parte que estoy en contra de su autoridad, más bien apegado a lo que dice Ia ley, a 
11 ml responsabilidad, a mis atribuciones como Concejal en Ia toma de decisiones dentro del 
12 Concejo. De ml parte siempre me asesoro y con Ia ley, hay algunos vaclos que no están 
13 claros. Primeramente señor Alcalde no estoy en desacuerdo de que esta consultorla debia 
14 haberse realizado pero a principio de gestiOn de esta administraciOn. Por supuesto asi 
15 mismo coincido con Ia Doctora Germania Barrera que deberiamos haber tenido un sustento 
16 legal, he leido este informe que dice: Antecedente.- en atenciOn a Ia disposiciOn verbal de 
17 realizar un informe acerca de Ia situaciôn actual de Ia estructura real Organica del Gobierno 
18 AutOnomo Descentralizado Municipal del CantOn Logroño, esto demuestra que no hay una 
19 planificaciOn clara, un sustento legal, siempre debemos basarnos en Ia leyes que están 
20 establecidas para nosotros. Incluso para tomar una decisiOn deberlamos haber tenido 
21 sustento legal, porque claramente en el Art. 52 de Ia LOSEP establece las atribuciones de 
22 Ia Jefatura de Talento Humano, Ia Doctora Germania barrera tomo lectura hasta eI literal r) 
23 en Ia parte pertinente Ia Doctora ya dio lectura no voy a redundar. Pero habla de las 
24 atribuciones y responsabilidades de las Unidades de AdministraciOn del Talento Humano.- 
25 Las Unidades de AdministraciOn del Talento Humano, ejercerán las siguientes atribuciones 
26 y responsabilidades dentro de ellas esta cumplir y hacer cumplir Ia presente ley; elaborar 
27 los proyectos de estatuto, normativa interna, manuales e indicadores de gestiOn del talento 
28 humano; elaborar el reglamento interno de administraciOn del talento humano, con sujeciOn 
29 a las normas técnicas del Ministerio del Trabajo; elaborar y aplicar los manuales de 
30 descripciOn, valoraciOn y clasificaciOn de puestos institucionales, con enfoque en Ia gestiOn 
31 competencias laborales; elaborar y aplicar los manuales de descripciôn, valoraciôn y 
32 clasificación de puestos institucionales, con enfoque en Ia gestiOn competencias laborales, 
33 no voy a leer todo pero hay algunas atribuciones dentro de estas. En este sentido señor 
34 Alcalde aprobamos el presupuesto para el año 2022 estamos a fin de gestiOn y el prOximo 
35 presupuesto participativo es presupuesto prorrogado no podrIamos utilizar esos recursos 
36 en el caso que este consultorla arroje algunos resultados ya sea de creaciOn de nuevos 
37 puestos o alguna situaciôn igual o parecida. Podriamos haberlo hecho como haclamos 
38 anteriormente con anticipaciOn, con fundamento jurIdico, fundamento legal, donde 
39 demostremos que no estamos en Ia capacidad de hacer este trabajo de Ia Jefatura de 
40 Talento Humano. Yo personalmente he ido a Ia Contralorla para hacer una consultoria y 
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1 tomar una buena decision, no en contra de nadie sino a favor del Canton a sabiendas que 
2 tenemos responsabilidades, también por pane de Ia contralorla un pronunciamiento de que 
3 no serla procedente ya que estamos a fin de gestión, donde a nueva administraciOn 
4 posterior tamblén tendrA que presentar su Estatuto Organico Funcional y su forma de 
5 trabajar donde el prOximo Alcalde tiene Ia facultad administrativa y ejecutiva de llevar Ia 
6 polItica del Gobierno Municipal. Eso de mi parte señor Alcalde. 

7 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Acepto su intervención. Qué bien justificar. 
8 Yo le pregunto, si de acuerdo a Ia ley si es tacita no hagamos Ia fiesta; un ejemplo práctico: 
9 porque ponemos con otro nombre para que se realice las fiestas y gastar 130.000,00 

10 dOlares, eso no va Servir dentro de Ia administraciOn. Yendo a Ia realidad a Doctora 
11 Procuradora Sindica debia decir no es procedente y punto, pero buscamos a forma de 
12 hacer y Ia encontramos; pero para el plan de estudio que es de 45.000,00 dólares no, pero 
13 es de Ia instituciôn con el Unico fin de poner orden en el Municiplo del Canton Logroño. 
14 Pero las decisiones las toman ustedes Señores Concejales. Si yo me caracterizo coma 
15 Alcalde es porque soy Alcalde, si algunos Concejales no deciden aprobar es porque no les 
16 afecta. Algunos Concejales andan hablando mal de los funcionarios, porque hablan? Si 
17 algunos funcionarios tienen nombramiento no pueden hablar en contra de ellos, porque 
18 ellos tienen derecho, no podemos ir en contra de los funcionarioS. Yo como Alcalde puedo 
19 amonestar de forma eScrita y verbal, más no los señores Concejales, es una falta de 
20 reSpeto. Si queremos ayudar a Ia administraciôn del señor Alcalde deben buscar Ia manera. 
21 Si son fiscalizadores que observen como están los nombramientos, pidan un escnito para 
22 autorizar y entregarles su peticiOn. Yo no defiendo los intereses personales Señores 
23 Concejales, igualmente tomemos las decisiones, si no aprueban no ha pasado nada, 
24 solamente ml preocupaciOn es porque en primer debate aprobaron todo, en el segundo 
25 debate no se quien les estarIa asesorando incorrectamente. La ley está tipificada escrita 
26 con lo que debe hacer: ejemplo Obras Publicas, cada depantamento tiene sus funciones, 
27 pero a más de eso cuando no hay personal se puede hacer consultorlas, yo he consultado 
28 en Ia AME como Alcalde no vengo recién aprendiendo, porque conozco les estoy 
29 preguntando. Señores Concejales mocionen yo tengo otras ocupaciones en Ia parroquia 
30 de Shimpis, hagamos to más pronto posible, quien maclana que no, quien mociona que si 
31 para dejar asentado dentro del acta que va sen leldo en Ia prOxima y aprobado. 
32 

33 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde si me permite eI usa de Ia palabra; 
34 señor Alcatde en Ia primera ocasión que se planteO esta consultorla del Estatuto Organico 
35 Funcional Estructural. Realmente yo estoy consciente, yo respalde, estoy trabajando 
36 aproximadamente desde el año 2009. He tenido un recorrido par otras instituciones, otros 
37 GADs pero famentablemente señor Alcalde aqul en Logrono no tenemos un Estatuto dave, 
38 no tenemos el Manual de Procesos, no tenemos el Codigo de Etica y como me exprese en 
39 Ia sesiôn anterior donde se taco este punto, justamente estaba estudiando yo Ia maestrIa 
40 de Gerencia de Empresas Publicas en aquel entonces y tuve justamente una catedra de 
41 Desarrollo OrganizaciOn y Talento Humano, nos solicitó que hicléramos un trabajo en 
42 territorio y reatmente no pude hacerlo en el Canton, par cuanto no tengo los insumos acá 
43 en nuestro CantOn. Y es una pena señor Alcalde porque para cualquier autoridad que 

TELEEONOS: 
(07) 3911-220 3911 - 158 Correo Electrónico: munidpiologrono@hotmcil.com  

14 



ALCALDA 

SECRETARIA GENERAL Y BE CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTN 
[OGRONO 

Aflmifflslrac1011 2019 — 2023 
LOGRO1O — MORONA SANTIAGO 

1 venga no va poder gerenciar correctamente, Eso es señor Alcalde que Obras Publicas 
2 ejemplo tenemos: que el Director tiene solamente a una persona baja el cargo el resto 
3 pertenece a planificación. Realmente señor Alcalde si se requiere dar un giro 360 grados, 
4 porque inclusive cuando vienen los contribuyentes de afuera piden un proceso y no saben 
5 cual es el proceso que ellos deben seguir a quien recurrir y uno como autoridad tampoco 
6 se puede ir a Ilamar Ia atenciôn porque quizas ese funcionario no tenga dentro de sus 
7 funciones hacer tat o cual actividad. Señor Alcalde me parece importante hacer esta 
8 consultorIa, ya que aqul contamos con una sola persona en el area de Talento Humano y 
9 coma usted dice ya hemos pasado experiencias donde hemos hecho Ia contratación de un 

10 servidor, de otro servidor y realmente no tenemos resultados Alcalde. Yo estoy consiente 
11 señor Alcalde que necesitamos a Ia brevedad posible realizar esa consultorja .Dentro de 
12 mi apreciacion en el primer debate habia solicitado el estudio del mercado porque eso nos 
13 pide el SERCOP nos justificó el estudio del mercado, nos indicO cuales eran los GADs que 
14 habIan hecho contrataciones similares, ya to tenemos señor Atcalde. También habia 
15 pedido cuales son los productos que va arrojar Ia consultorla, habIamos solicitado inclusive 
16 que nos ayuden con el Codigo de Etica, ya está dentro de Ia consultoria. Señor Alcalde 
17 para cualquier autoridad que venga Ia casa va quedar ordenada y vamos a poder gerenciar, 
18 asI como está ahora imposible señor Alcalde. Por eso señor Alcalde considero que es un 
19 momento oportuno. Si Ia contralorla viene y nos hace un Ilamado de atenciôn Ia hará at 
20 nuevo Alcalde a a Ia nueva Alcaldesa que exprese los motivos par el cual no está 
21 acatándose si ya tenemos nosotros un reglamento, ya tenemos un Organico Funcional, 
22 entonces ya será problema de ellos que no vayan hacer uso de los insumos que nosotros 
23 coma administraciôn estamos poniendo a mano y at alcance de ellos. Señor Alcalde con 
24 esto mociono que se apruebe Ia elaboraciôn del Estatuto Orgánico Funcional mediante una 
25 consultoria. 
26 

27 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde permitame una ti1tima intervenciôn; 
28 señor Atcalde esta es Ia acta que nos entregan a nosotros en el punto Nro. 7 del orden del 
29 dia vacla. Por to tanto no hay un informe pertinente, no hay criterio juridico, absotutamente 
30 nada, no sé cómo vamos a resolver, le pedI a Ia companera Secretaria que me haga Hegar 
31 al menos una copia. 

32 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Ya le hice Ilegar señor Concejal. 
33 
34 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Me hizo Ilegar hoy. 
35 

36 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- El dIa de ayer también le hice Ilegar señor Concejal. 
37 

38 El señor Concejal Marco Cárdenas.- No tengo conocimiento de ella. Debe ser convocada 
39 coma dice Ia Ordenanza, el tiempo está establecido 48 horas antes de una sesión Ordinaria 
40 para Is entrega de Ia convocatoria, como dicen que no hay copias, no hay tOner. 
41 
42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal solamente mocione que 
43 usted no está de acuerdo nada más. 

TELEFONOS: 
(07) 3911-220 3911 - 158 Correo ElecirOnico: municipioIogrono@hotmail.com  

15 



Loc'roño 

SECRETARIA GENERAl Y BE CONCEJO DEL GAB MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AffluinislraciOn 2019 — 2023 
LOGROO — MORONA SANTIAGO 

1 
2 El señor Concejal Marco Cárdenas- Unas palabras más señor Alcalde; Ia Contralorla 
3 General del Estado hizo una auditoria aqul a principio de gestion fue especialmente Talento 
4 Humano no sé cômo estén esas observaciones, que sugerencias hayan dejado, es 
5 responsabilidad de nosotros por supuesto, en base a esto voy empezar hacer un 
6 seguimiento porque las sugerencias son obligatorias en este caso y creo que haya quedado 
7 alguna información para poder aplicar. Eso de ml parte señor Alcalde. 
8 

9 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Apoyo Ia propuesta de a companera 
10 Concejal Rosa Lucero. 
11 

12 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Me permite el uso de Ia palabra señor Alcalde; 
13 como antecedieron los compañeros está claro que faltan los documentos de Ia Asesora 
14 JurIdica que deberla estar constando en Ia convocatoria para nosotros poder analizar y 
15 aprobar, y Ilevar de Ia mejor manera en esta sesión de Concejo. Mi propuesta señor Alcalde 
16 si es que tengo el apoyo, pero aqul Ia mayorla aprueba. Es necesario que se haya Ia 
17 consultorla o a! menos dejar ordenada Ia casa, asI no se realice Ia consultorla, porque 
18 habido muchas irregularidades, no están los 4 cuerpos legales que menciona Ia Ingeniera 
19 Jefe de Talento Humano; es verdad que aqul hay personal que quizas no tienen jefe y se 
20 Uaman jefe no está a cargo de ningUn funcionario he vista. Entonces que se tiene que hacer 
21 aqul reitero se debe dejar ordenada Ia casa tal como dice Ia Jefa de Talento Humano, el 
22 señor Alcalde. Aqul estamos nosotros para aprobar. Yo si estoy de acuerdo que se Ileve Ia 
23 consultoria porque luego que venga alguien sea quien sea, llevará esta consultorla, pero 
24 señor Alcalde hagamos bien las cosas. No sé si juridico y Ia Jefa de Talento Humano puede 
25 presentar un documento sustentado, y en una sesián ordinaria o extraordinaria podemos 
26 tratar y aprobar. Yo apoyo que se realice esta consultorla señor Alcalde. Eso de ml parte 
27 señor Alcalde. 
28 

29 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Hay alguna otra propuesta para Ia 
30 aprobaciôn de este punto del orden del dia. En vista de existir apoyo a Ia propuesta proceda 
31 a tomar votaciôn ml estimada Secretaria. 
32 

33 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder con Ia votaciôn 
34 de Ia macion planteada por Ia Concejal Rosa Lucero para que se apruebe el proyecto de 
35 Ia Consultorla del "ESTATUTO ORGANICO FUNCIONAL ESTRUCTURAL DEL GAD 
36 Municipal del CantOn Logrono, secundado por el señor Alca(de profesor Gregorio Unkuch. 
37 

38 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Mi voto en contra. 

39 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de mi propuesta. 
40 

41 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Como Jo habla manifestado anteriormente señor 
42 Alcalde apoyo pero siempre y cuando lo realicen de Ia mejor manera y se justifique de 
43 manera legal. Cuando van elaborar el prayecto para Ia contrataciOn tengo conocimiento 
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1 que debe existir toda Ia documentación de sustento legal. Con esas condiciones apoyo Ia 
2 realización de Ia consultorla. 
3 

4 El Concejal Técnico Enrique Santiak- Mi voto en contra de Ia realizaciôn de Ia 
5 ConsultorIa. 
6 

7 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Apoyo Ia moción planteada. 
8 

9 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
10 Codigo Orgânico de Organizacion Territorial Autonomia y Descentralizaciôn, El Organo 
11 Legislativo de Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en usa 
12 de sus facultades legates, 
13 

14 

15 RESUELVE to siguiente: 
16 

17 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 004-GDMCL-21-12-2021. 
18 

19 POR MAYORIA SIMPLE.- 
20 
21 Art. 1.- El Concejo Municipal en sesiOn Ordinaria Nro. 30 de fecha 21 de diciembre de 
22 2021,resuelve aprobar Ia elaboraciOn del proyecto de Ia Consuttorla del "ESTATUTO 
23 ORGANICO FUNCIONAL ESTRUCTURAL DEL GAD Municipal del CantOn Logrono. 
24 

25 8- RECIBIR EN COMISION GENERAL ANTE EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL, 
26 EN SESIóN ORDINARIA NRO. 30 DE FECHA 21 DE DICIEMBRE DE 2021, A LA 
27 LICENCIADA NANCI VERA RECTORA DE LA UNlOAD EDUCATIVA LOGROf1O, PARA 
28 TRATAR LO SOLICITADO MEDIANTE OFICIO NRO. 039-UEL-2021. 
29 

30 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales vamos a informar que 
31 las obras están en procesos de contratación. Vamos a recibir a Ia Corn isiOn por favor. 
32 

33 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a dar lectura el punto Nra. 
34 8 del orden del dIa: Recibir en ComisiOn General ante el Pleno del Concejo Municipal, en 
35 sesiOn Ordinaria Nro. 30 de fecha 21 de diciembre de 2021, a Ia Licenciada Nanci Vera 
36 Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono, para tratar to solicitado mediante oficio Nro. 039- 
37 UEL-2021. 
38 

39 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- De tectura estimada secretaria at oficio 
40 presentado por Ia Unidad Educativa Logrono. 
41 
42 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Voy a dar tectura at oficio Nra. 039-UEL-2021 de 
43 fecha 03 de diciembre de 2021; en Ia parte pertinente dice lo siguiente: señor Alcalde, el 
44 presente tiene como finalidad solicitar a usted y at Pleno del Concejo AUDIENCIA, para 
45 una comisión encabezada por las autoridades et Comité Central de Padres de Farnilia de 
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1 Ia Unidad Educativa Logrono, para tratar los siguientes puntos: 1.- Seguimiento del proceso 
2 de construcción de las aulas en Ia planta central de Ia Unidad Educativa. 2.- Actualización 
3 de los linderos de los predios de Ia lnstitución. 3.- Seguimiento al oficlo Nro. 011 de fecha 
4 21 de octubre (Ornato del Plantel). 4.- Adecuaciôn de un espacio fIsico para el area 
5 deportiva en el tercer bloque de bachillerato. Por a atenciôn que se digne dar a nuestra 
6 solitud anticipamos nuestro agradecimiento. Atentamente: Licenciada Nanci Vera G. 
7 RECTORA U.E.L; señora Monica Vásquez; Licenciada Zulema Barba M. 
8 

9 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Un cordial saludo a ustedes mis 
10 estimados(as) maestras(os) Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa, demás 
11 representantes de Ia Unidad Educativa, compañeros Concejales, y señores Técnicos, 
12 quiero darles Ia bienvenida a Ia casa de pueblo, en calidad de Alcalde que represento al 
13 Canton Logroño he vista conveniente insertar en el orden del dIa este punto muy 
14 importante y poder escuchar las ponencias, propuestas, y algunas inquietudes que tengan 
is ustedes ml estimada Rectora y el cuerpo colegiado de esta Unidad Educativa Logroño. 
16 Tienen ustedes Ia palabra en este momento. 
17 

18 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Con un saludo 
19 cordial a usted señor Alcalde, señores Concejales muy buenos dIas; Ia finalidad de 
20 encontrarnos aqul en este momento es por Ia preocupaciOn de Ia situación del adelanto de 
21 nuestra lnstituciOn. En el cual nosotros solicitamos hace mucho tiempo atrás Ia 
22 construcción de las aulas que tenemos sobre Ia loza de Ia lnstituciOn que se encuentra 
23 ubicada en Ia planta baja del bar, y sobre esa loza era Ia construcciOn. Se decIa que 
24 necesitaban el convenio con el Distrito Ministerio de EducaciOn para poder ejecutar Ia obra, 
25 porque incluso habla el presupuesto ya destinado de 50.000,00 dOlares para Ia realizaciOn 
26 de estas aulas. Entonces el distrito ha hecho las acciones pertinentes para hacer este 
27 convenlo, ya está elaborado el convenio. Entonces nosotros queremos saber por qué no 
28 se ha iniciado ya Ia construcción de estas aulas? Par cuanto el nümero de alumnado es 
29 bueno y no abastase para los estudiantes, queremos ampliar estas aulitas para adecuarles 
30 mejor a los chicos y que se sientan bien recibiendo sus aprendizajes. Ese es el primer 
31 punto importante que les mencionamos para tratar. Querlamos escuchar de parte de 
32 ustedes que es lo que sucede, porque se ha tardado esta situaciOn; luego va intervenir Ia 
33 Presidenta del Comité Central Monica Vásquez en los otros puntos, el compañero 
34 Vicerrector también tiene un punto importante sabre los linderos y una madre de familia 
35 que nos ha venido acompañando a esta comitiva. 

36 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Vamos hablar claro y preciso acerca de 
37 este tema, ya que tengo un compromiso en Ia parroquia Shimpis. No podemos justamente 
38 justificar con Ia pandemia ya que muchos dicen que el Gobierno Municipal se justifica por 
39 este motivo. Si podemos justificar porque el Gobierno Nacional adeuda al Gobierno 
40 Municipal 2'000.000 millones, con esos 2'000.000 millones hubiéramos hecho cuantas 
41 obras, fuera del Colegio Educativo Logroño, Logroño tiene un territorio extenso, más 
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1 necesidades. El informe Técnico ya está hecho, el convenlo ya está firmado. Ahora nos 
2 falta el Administrativo, realmente el trabajo que están llevando cuando no existe 
3 consolidaciôn, un trabajo coordinado, un trabajo que sustente con agilidad Ia ejecucion mi 
4 persona en calidad de Alcalde debo decir muchas gracias. Entonces no tenemos personal 
5 de administrativo, solamente está todo preparado. Va salir un bloque de 8 obras entre las 
6 cuales está Ia de ustedes. Posiblemente Ia otra semana se realiza el proceso. Hay sistemas 
7 de contrataciones, procesos largos y estamos para poder lanzar posiblemente Ia otra 
8 semana. Esto estaria para el mes de enero o febrero en ejecucion. Eso es demoroso, 
9 pueden preguntar en el Departamento de Obras PUblicas. Solamente les informo de parte 

10 de obras PUblicas, ellos tienen todo para poder explicar cuáles son los procesos. De mi 
11 parte les explico que está fuera el contrato que vamos a realizar el Ingeniero Fernando 
12 Pizarro les va explicar de forma detallada y está en proceso de contratación todavia no 
13 estamos ejecutando lo que está asignado recursos para Ia Unidad Educativa Logrono. Eso 
14 es todo lo que puedo informar. Ahora puede usted complementar mi estimado lngeniero 
15 Fernando Pizarro. 
16 

17 El Ingeniero Fernando Pizarro Proyectista del GAD Municipal del Canton Logrono- 
18 Señor Alcalde, señores Concejales y compañeros de Ia Unidad Educativa Logrono buenos 
19 dias; tenemos dos procesos de Ia Unidad Educativa Logroño. El primer proceso es Ia 
20 adecuaciôn de los baños, hubo un contratiempo porque en finales de diciembre del año 
21 pasado se hizo el informe técnico, para las elecciones el Distrito invirtiO en los baños, 
22 entonces habla obras que ya estaban construidas y se tuvo que hacer un informe para Ia 
23 terminación por mutuo acuerdo para ver que nuevas obras se puede hacer, era un contrato 
24 de 4.500,00 dôlares. Sobre las aulas se planifico Ia construcción de dos aulas sobre una 
25 loza que está construida, de eso ya se tiene el convenio firmado y está en proceso de 
26 contrataciôn, se tiene un plazo de 360 dIas de acuerdo a todos los precios de contratación. 
27 

28 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Mi pregunta 
29 Ingeniero, todavia no tenemos una fecha concreta ,desde cuándo empezaria a ejecutarse 
30 Ia obra? 

31 El Ingeniero Fernando Pizarro Proyectista del GAD Municipal del Canton Logrono- 
32 Me informa que se va publicar el proceso y por los tiempos de contratación desde que se 
33 publica hasta que se entrega los anticipos son tres meses 60 dIas. Entonces estriamos 
34 hablando de finales de febrero, estarlamos iniciando principio de marzo. 

35 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Eso es lo que podemos informar y el resto 
36 que están solicitando pueden acercarse a Obras Publicas al area de limpieza se puede 
37 hacer a través de Obras PUblicas. 

38 El Licenciado Geovanny Capa Vicerrector de Ia Unidad Educativa Logrono.- Señor 
39 Alcalde, señores Concejales, y Jefes departamentales buenos dIas; quiero referirme aI 
40 punto actualizacián de los linderos de los predios de Ia lnstituciôn; antes era Colegio 
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1 Técnico Agropecuario Logrono, tenemos un informe del Jefe de Avaiüos y Catastros. 
2 Entonces nosotros tenemos aqui los terrenos con los que cuentan Ia lnstituciôn ahora 
3 Unidad Educativa Logroño, aqul tenemos lo que son las fincas, algunos predios que 
4 tenemos. Ahora Ia inquietud nuestra ya que este colegio es muy antiguo y no contamos 
5 con los pianos. 

6 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Hubo dos colegios el de arriba y el que 
7 queda abajo cuál de los dos? 

8 El Licenciado Geovanny Capa Vicerrector de Ia Unidad Educativa Logrono.- Toda Ia 
9 parte de arriba. Entonces no tenemos los pianos actualizados para delimitar los linderos. 

10 En el cual ya tenemos algunos inconvenientes con algunos colindantes, algunos están 
11 adentrando, y hay pocas personas que conocen cuáles son los linderos, esta don Belisario 
12 Jara ex Conserje. Entonces ellos son las personas que conocen los linderos. Pero lo que 
13 nosotros como lnstituciôn solicitamos que se haga un nuevo estudio. 

14 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Si solicitaron mis estimados por escrito? 

15 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- A través del 
16 Distrito se solicitó para que se remita el proceso acá, al Arquitecto del Distrito. 

17 El Licenciado Geovanny Capa Vicerrector de Ia Unidad Educativa Logrono.- Señor 
18 AlcaIde lo que nosotros queremos manifestarle es qué posibilidad habrIa de parte de 
19 AlcaldIa, de los técnicos que se realice una nueva planificación es decir nuevos pianos, 
20 nuevas mediciones, lo que tenemos como institución nosotros es de forma general, a lo 
21 mejor las dimensiones que tenemos, pero no tenemos los linderos delimitados como para 
22 poner nosotros postes, alambrado. Como usted sabe en cuestión de terrenos es delicado 
23 ya que algunas personas han expresado que estamos pasando los linderos. 

24 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Estimado no sé si me equivoco, pero aqul 
25 está Ia Doctora Procuradora Sindica, desde ml punto de vista expreso que eso le 
26 corresponde al Distrito de Educación. Creo que deben tener un cuerpo colegiado, 
27 Arquitectos, ellos pueden hacer el levantamiento. Puede intervenir estimada Asesora 
28 JurIdica. 

29 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Correcto señor Alcalde. Es una 
30 actividad administrativa que deberIa realizarse a través del Distrito de Educación, a través 
31 de sus técnicos. Además en caso de que exista algUn conflicto entre linderos se deberia 
32 entablar un proceso judicial de demarcación de linderos, eso estarla a cargo del asesor 
33 JurIdico del Distrito considero yo. Por más que nosotros ayudáramos con los técnicos a 
34 delimitar solamente quedarIa en eso nada más. El Proceso de legalizaciOn o problemas 
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1 que tienen, deben hacerlo a nivel administrativo con el asesor JurIdico y el Técnico 
2 encargado. 

3 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Quiero hacer una consuita, el Técnico 
4 puede hacer un levantamiento y entregar para que se realicen los tramites? depende como 
s soliciten pero creo que no es correcto. Tienen que firmar un convenio, el Distrito de 
6 EducaciOn no actUa directamente con el Gobierno Municipal. En cortas palabras ya explico 
7 claro Ia Procuradora Sindica. 

8 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Ahora nosotros seilarlamos el 
9 tramite con el Técnico de parte del Distrito a Ic mejor hacer un convenio con ustedes 

10 también, estarlan en Ia posibilidad de hacer un nuevo levantamiento de pIanos, mediciones, 
11 linderos y toda Ia situación para nosotros hacer el trámite con el Distrito, solicitar a lo mejor 
12 que el Municipio realice de forma personal o como seria Ia situación. 

13 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pueden presentar propuestas y yo en 
14 calidad de Alcalde con mi Asesor JurIdico mediante un informe contestar si es procedente 
15 o no. Cualquiera pueda presentar un documento, tienen todo el derecho de hacerlo. 
16 Siempre nosotros apegados a Ia ley a través del Asesor JurIdico mediante los informes 
17 que presenten el Arquitecto de pianificacion de acuerdo a Ia planificacion nos presenta 
18 informe y si es el caso alegamos que si es procedente Señor Alcalde para intervenir, pero 
19 como en que parámetros, que requisitos faltan. Solo asI podemos dar una respuesta 
20 positiva. Caso contrario decimos no es procedente sirvase encontrar este documento o 
21 informe, pueden hacerlo a través del Distrito o Ministerio de Educación. 

22 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Señor Alcalde si tienen problemas 
23 de linderos Ia ley faculta un tema de juicio a través de una demarcación de Iinderos en lo 
24 cual serIa de ser entablado directo con el Abogado que ustedes tienen en el Distrito. 

25 El Licenciado Geovanny Capa Vicerrector de Ia Unidad Educativa Logrono.- El 

26 problema es el Siguiente que noSotros no tenemoS claro quién tiene Ia razOn si el señor o 
27 nosotros, ya que no tenemos claro cuáles son las mediciones exactas. 

28 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Por eso les explico yo, este tema 

29 es como es dije judicial hay enmarcarla dentro de Ia figura de demarcaciôn de linderos y 
30 eso tendrIan que hablar directamente con el Asesor Juridico de Ia lnstituciôn para que les 
31 oriente, por qué? porque et proceso de demarcación de linderos que presentan Ia demanda 
32 en contra del señor es porque ustedes dicen que tenemos una escritura pUblica que colinda 
33 de aqul acá, son tantas medidas, ,tienen ustedes esa escritura publica verdad? 

34 La Licenciada Narici Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- No, y eso es lo 

35 que estamos solicitando eI levantamiento de linderos. 
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1 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- No tienen escritura püblica, 
2 entonces hagan el levantamiento topografico y presenten para a aprobación. Pero eso les 
3 puede orientar directamente su Asesor JurIdico. 

4 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- En el Distrito de 
5 EducaciOn mismo? 

6 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- Claro en el Distrito. Yo creo que si 
7 hay escritura de este terreno, o no hay? Creo que tendrIan que revisar en el registro de Ia 
8 propiedad. Presenten una petición al registro de Ia propiedad para revisar Si es que hay o 
9 no hay Ia escritura püblica. Con Ia escritura püblica se demarca cualquier situación. 

10 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Aqul en eI 
11 Municipio en el Registro de Ia propiedad se puede presentar. 

12 

13 La Doctora Procuradora Sindica Germania Barrera.- En el registro de Ia propiedad 
14 preSente el pedido, hagan los trámites pertinentes en ventanilla para ver si tiene escrituras, 
15 dirá aqul está su escritura o no Ia tiene. Si no tienen escrituras el trámite es otro, si tienen 
16 escrituras yo les oriento. Si hay escritura y alguien está ingresando a su predio o hay 
17 disputa en los linderos el trámite es demarcación de linderos, es a través del distrito. Yo lo 
18 veo de ese Iado. 

19 La Señora Monica Vásquez Presidenta del Comité Central de padres de familia.- 
20 Señor Alcalde, señores Concejales, señores presentes buenos dIas, les agradezco Ia 
21 apertura a ml persona en ml caso como representante de los señores padres de familia de 
22 Ia Unidad Educativa a Ia cual pertenecemos es Ia Unica Unidad Educativa en Ia cabecera 
23 cantonal y de Ia cual nos sentimos orgullosos de pertenecer. Señor Alcalde más bien seria 
24 una peticiOn hacia su persona no sabemos exactamente el proceso por el cual se debe 
25 hacer pero Ie hacemos llegar Ia petición. Nosotros tenemos un espacio en Ia parte posterior 
26 de bachillerato el cual anteriormente me parecla que utilizaban para Ia pista de motocross, 
27 entonces ese espaclo nosotros queremos saber si podemos contar con el apoyo de su 
28 persona para poder hacer una adecuación para ser utilizado ese espacio. Si bien es cierto 
29 nosotros recién tuvimos una minga lo cual pretendimos dejar de Ia mejor manera, pero 
30 usted sabe que de todas formas Si se necesita maquinaria para dejar perfecto. 

31 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pretenden realizar adecuaciones? 

32 La Señora Monica Vásquez Presidenta del Comité Central de padres de familia.- 
33 Exacto Ia adecuación de ese pequeño espacio. 
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1 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Solamente presenten un documento 01 

2 favor. 

3 La Señora Monica Vásquez Presidenta del Comité Central de padres de familia.- Ya 
4 está presentado. 

5 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Estará en obras publicas este documento? 
6 Nuevamente presenten el documento actualizado. 

7 La Señora MOnica Vasquez Presidenta del Comité Central de padres de familia.- 
8 Cuando vine averiguar me dijeron que ya estaba en obras pUblicas. Pero de todas formas 
9 hacemos Ia petición formal 

10 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Ya les dejo luego 
11 pars que conozcan porque no vamos estar en lo mismo presentando otro documento más. 

12 La Señora MOnica Vásquez Presidenta del Comité Central de padres de familia.- 
13 Exactamente ya está presentado y no considero que nuevamente tendrIamos que 
14 constantemente presentando. Bueno mãs que nada para dejar un precedente de que como 
15 Unidad Educativa tenemos el apoyo también del señor Alcalde. Se que algunas 
16 necesidades no son competencia de Alcaldia pero también se puede tener el apoyo de 
17 AlcaldIa. Y como medio de comunicación al que pertenezco para nosotros es importante 
18 sobresaltar todas las obras que está haciendo Ia AlcaldIa de Logrono, y este serla uno de 
19 los precedentes para el apoyo a Ia instituciôn a Ia ünica instituciôn Educativa que tiene 
20 Log rono en su cabecera cantonal, en el cual ustedes saben participan tanto estudiantes de 
21 diferentes sectores que se trasladan. Hasta para que sea de uso el espacio y algUn 
22 momento tal vez Ia permita un convenio para que se haga un estadio para eI uso de Ia 
23 institución y de Ia comunidad. 

24 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Le explico un 
25 momento. Como ahI era Ia pista de motos hay alti bajos y queremos que todo quede pIano 
26 para que los chicos puedan jugar fütbol, puede ser püblico y también de Ia institución. 
27 Nunca ha sido del Municipio, lo utilizaba eso sI. 

28 El Ingeniero Fernando Pizarro Proyectista del GAD Municipal del CantOn Logroño.- 
29 Perdôn hay que ver una excavadora para poder arrojar todo el material y desalojar y con 
30 Ia misma maquinaria se puede extender. 

31 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Estos dias no se va hacer, se va planificar 
32 en enero y si es de contratar, como quien vamos a preparar Ia calle para el asfalto alrededor 
33 de Ia cancha. 
34 
35 La Señora MOnica Vásquez Presidenta del Comité Central de padres de familia.- Se 
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1 puede inclusive hasta resaltar dentro del media de comunicación en el cual dirijo todos los 
2 informes que ustedes quieran pasar. Muchisimas gracias a ustedes que coma Municipio lo 
3 hacen a favor de Ia ciudadanla. Ahora como usted sabe queremos saber si se va ejecutar, 
4 porque es maravilloso a veces hablar pero las propuestas quedan a medias. 
5 

6 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Clara que vamos a ejecutar estimados. 
7 

8 El señor Concejal Enrique Santiak.- Señor Alcalde permItame Ia palabra; gracias a 
9 ustedes par a visita, no quisiera que permanezca solo en palabras, con los companeros 

10 Concejales vamos estar a! pendiente, ya que el señor Alcalde tiene muchos compromisos, 
ii. nosotros vamos estar impulsando junta con las técnicos y el Director de Obras PUblicas 
12 para que se cumpla aunque son pequeneces. Y decir al Ministerio de Educación que 
13 también aporte con alga para que pueda sustentar y no solamente el Municipio ya que hay 
14 muchas abras que hacer, y demandan las diferentes comunidades. Con esta pequena 
15 acotación decirles a ustedes que si vamos a cumplir coma dice el señor Alcalde el mes de 
16 enero si Dios Ia permite realizar lo que ustedes salicitan. 
17 

18 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el usa de Ia palabra, 
19 primeramente darles Ia bienvenida estimada Directora Licenciada Nancy Vera, estimada 
20 señora Monica Presidente de los padres de familia, estimado Vicerrector gracias par estar 
21 aqul, las puertas de esta casa están abiertas para cuando ustedes crean conveniente 
22 llegar; coma manifiesta el Concejal Enrique Santiak, podrIamos resolver coma resoluciOn 
23 del Cancejo que quede aprobado; coma ustedes escucharan al lngeniero Fernanda que ya 
24 está en procesa de contrataciOn es solo cuestión de esperar y tener paciencia. Y nosotros 
25 como Concejales estaremos atentas para que esto se cumpla y no quede salamente en 
26 palabras. De nuestra parte toda Ia apertura. 
27 

28 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde una Ultima intervenciOn. Respecto a 
29 los espacias verdes, igual el señor Alcalde ha manifestado su buena predisposiciOn. 
30 PodrIamos coardinar Ia poda de árboles con el Ingeniera Geavanny Ortiz. Tenla Ia 
31 oportunidad de hablar con Ia señora Presidenta que se nas avecina ya las festividades de 
32 nuestra CantOn. Ahora vamos a postergar porque hasta el 23 de enero tenemos una 
33 restricciOn a nivel nacional mediante una resolución del COE Nacional pera las festividades 
34 se van a pastergar para más adelante. PodrIamas aprovechar los espacios para pintar, 
35 hacer concursas y que se yea más bonita Ia instituciOn educativa. Entonces eso estarlamas 
36 coordinando más adelante. El compañero Pablo Saant está a cargo de Ia comisiOn Soclo 
37 Cultural. 
38 

39 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Si, porque 
40 nosotros nos comunicamas con el lngeniero Geovanny después que ya presentamos el 
41 oficio, pero eI Ingeniero nos supa decir que él no tenla conacimiento, que nunca le Ilego 
42 este documento que nosatros enviamas y par tal razOn no nos habIa ayudado en Ia poda 
43 de los árboles. Pero buena ahora que nos menciona esta situaciOn es muy buena ía idea. 
44 Esperemas que para enera retornamos nas puedan ayudar con esta situaciOn. Y otra 
45 peticiOn señor Alcalde; es sabre Ia calle que tenemos en Ia parte posterior junto aI espaclo, 
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1 como quedo? Porque nosotros habiamos pedido de que no se abra esa calle y se cierre 
2 totalmente. 
3 
4 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Señor Alcalde, señores 
5 Concejales, señores de Ia Unidad Educativa Logroño buenos dias; este año se va contratar 
6 el Plan Urbano de Ia cabecera cantonal de Logroño y ahi técnicamente se va definir si es 
7 conveniente o no es conveniente, que es 10 que le conviene a Ia ciudad, si se va prolongar, 
8 si se va abrir, para poder sustentarlo técnicamente. Ahi se va definir toda esa situación de 
9 las vias de aquI del Canton y de todo. Obviamente será un trabajo en conjunto con los del 

10 Coleglo Logroño. Porque puede haber una decision afirmativa y una decision negativa. 
11 

12 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Arquitecto ROmulo una consulta; este 
13 consultor es una persona, para ml, no juridicamente, sino técnicamente seria. El colegio 
14 no puede tener dos predios. Entonces ustedes estimados tienen que hacer un cerramiento. 
15 

16 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Asi es mi 
17 estimado Alcalde. Ya tenemos presentado este documento para que no se realice una via 
18 ahI, sino se haga un solo predio de Ia institución. Entonces esperamos esa socializacián 
19 para poder dar nuestro punto de vista. 
20 

21 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Se va analizar de ley el predio 
22 del colegio de Logroño referente al equipamiento y se definirá en conjunto con las 
23 personas. 
24 

25 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Y por Ultimo mis 
26 estimados Concejales y señor Alcalde, hay una situaciOn que nos está preocupando mucho 
27 es sobre Ia recolecciOn de Ia basura, se ha planificado y tienen de aqul ya distribuido los 
28 dias martes y jueves pero nosotros como instituciOn hemos pedido mediante un oficio a Ia 
29 Alcaldia para que nos autorice eI recolector de basura pasar por Ia institución lunes, 
30 miércoles y viernes por cuanto se acumula mucha basura y a veces entran los perros. 
31 

32 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch- Presentaron algun documento? 
33 
34 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Si señor Alcalde, 
35 tenemos el recibido. 
36 

37 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Vuelvan a presentar nuevamente 
38 actualizando el documento. 
39 

40 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Si serla necesario 
41 no habrIa problema. 
42 
43 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logroño.- Para eso hemos 
44 venido para que nos ayude, pasando el recolector los lunes, miOrcoles y viernes. Eso es lo 
45 más importante. 
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1 
2 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Presenten el documento nuevamente por 
3 favor estimados. 
4 
5 La Licenciada Nanci Vera Rectora de Ia Unidad Educativa Logrono.- Vamos intentar 
6 nuevamente enviar el documento actualizado. Eso de nuestra parte señor Alcalde, señores 
7 Concejales. Darles un profundo agradecimiento por el apoyo que van a brindar a Ia 
8 institución que es de gran utilidad para Ia comunidad porque sabemos que todos los 
9 estudiantes de nuestra institución son de toda Ia comunidad de Logroño e incluso de los 

10 alrededores de las parroquias. Muchas gracias ellos serán los beneficiarios de su gran 
11 apoyo. 
12 
13 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Igualmente muchas gracias por su 
14 presencia y preocupacion por Ia instituciôn Unidad Educativa del Canton Logroño. 
15 
16 9.- CLAUSURA.- Gracias mis estimados Concejales(as), Jefes y Directores 
17 Departamentales, realmente ha sido una tarea muy amplia, para resolver algunos temas 
18 de interés colectivo; en este momento tenemos que dirigirnos a Ia parroquia Shimpis para 
19 poder entregar los agasajos navidenos; una vez más agradeciendo en esta mañana de 
20 sesiôn de Concejo Ordinario que acabamos de culminar en forma satisfactoria, esperando 
21 seguir articulando algunas acciones. Muchas Gracias y dejo clausurada esta sesiOn de 
22 Concejo. 
23 
24 Siendo las 11H18 am, del dIa 21 de diciembre de 2021, se da por terminada Ia Sesiôn 
25 Ordinaria Nro. 30 de Concejo Municipal del Canton Logroño, para constancia firman el 
26 Alcalde y Ia Secretaria, quien da fe de todo lo actuado. 
27 
28 
29 
30 

- 

36
AW / — ' r. 7 37 - \,- -- 

38 '" \ MC0 

39 Prof. '"-. . o  nku 40 Lt> " a. 
40 ALCALD DEL CANTON LOGRONO SEC I1i11CONCEJO 
41 
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